



MANIFESTATION JEUDI 24 JUIN

POUR LA DÉFENSE DES RETRAITES

Le gouvernement vient de confirmer sa décision de s'attaquer une nouvelle fois aux retraites des salariés. Attaque fondamentale puisqu'il s'agit de reculer l'âge de départ à la retraite de 60 à 62 ans, ce qui signifie aussi une baisse des pensions pour la plupart des salariés. En cette période de licenciements massifs et de chômage en hausse, c'est une véritable aberration.

En aucun cas, les attaques contre le niveau de vie de la population ne peuvent se justifier. Les richesses produites sont largement suffisantes pour permettre à tous de vivre dignement et de mieux en mieux. Le problème n'est pas le vieillissement de la population mais bien la question de la répartition des richesses. Les patrons veulent tout prendre. Alors à nous de défendre nos retraites comme il faut défendre notre sécurité sociale, nos emplois et nos salaires.

Après les manifestations du 23 mars, du 1er mai, du 27 mai, voilà celle du 24 juin. Ces journées doivent aller vers une mobilisation générale de millions de salariés. L'enjeu est bien là : faire reculer le gouvernement, ce qui signifie une lutte d'envergure. Le 24 juin doit servir à le préparer.

Manifestation à 11 heures, place de la Victoire, à Bordeaux

La CGT-First/Ford appelle à aller nombreux à la manifestation. Pour cela, nous appelons à la grève pour la journée. Ce qui n'empêche pas de débrayer à ceux qui souhaitent seulement aller à la manifestation.

Nous donnons rendez-vous pour un départ collectif à 10 heures, devant les portillons.

L'ensemble des syndicats ouvriers de l'usine appellent tous les collègues à se retrouver derrière la banderole commune des « Ford ». Tous ensemble !